ОТРЫВОК ПЕРЕВОДА СОГЛАШЕНИЯ
С АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА НА РУССКИЙ ЯЗЫК
Emission Reduction Purchase Agreement

between

The Republic of Austria,

Federal Minister of Agriculture, Forestry, Environment and Water Management

Represented by Kommunalkredit Public Consulting GmbH

(the “Purchaser”)

…………………

(the “Contractor”)

Interpretation and Definitions

In this Agreement, unless otherwise required by the context, all capitalized terms shall have the meaning set forth in the definitions below.

Additional Emission Reduction: means any Emission Reduction (ERU) generated by the Project that is in excess of the Anticipated Emission Reductions and has to be offered to Purchaser in accordance with clauses 2.2 and 2.3 below.

Agreement: means this Emission Reduction Purchase Agreement.

Alternative Emission Reduction: means any suitable Emission Reduction (ERU) offered to Purchaser instead of the Anticipated Emission Reductions which has been generated under an internationally recognized project in the same calendar year as the Anticipated Emission Reductions to be substituted.

Annex B Countries: means the countries listed in Annex B to the Kyoto Protocol having committed themselves to reduce or limit their GHG emissions (Annex B consists of all Annex I Countries except Turkey and Belarus).

Annex I Countries: means the parties to the UNFCCC listed in Annex I thereto (Annex I consists of industrial countries and countries in transition).

Anticipated Emission Reduction: means any Emission Reduction (ERU) anticipated to be generated by the Project and calculated in accordance with the Kyoto Rules and the Baseline mechanism specified in the PDD that shall be delivered in accordance with the Delivery Schedule.

Assigned Amount Units (AAUs) ………

Austrian Register: means the national Austrian register to be introduced under the Kyoto Rules for the registering of Emission Reductions attributable to the Republic of Austria or any other register functionally replacing the Austrian Register.

Baseline: means the scenario that reasonably represents the anthropogenic emissions from GHG that would occur in the Host Country in the absence of the Project determined in accordance with the Kyoto Rules.

Business Day: means a day on which banks are open for general business in Vienna, Austria and Kiev, Ukraine .

Carbon Dioxide Equivalent: means a metric measure used to compare the emissions from various GHG based upon their global warming potential.

Commission for the Austrian JI/ CDM Programme: means the commission established pursuant to sec 45 UFG for the purpose of advising the Austrian Federal Ministry for Agriculture, Forestry, Environment and Water Management  in particular with regard to offers for the purchase of Emission Reductions.

Crediting Period: means, with respect to this project January 1, 2008 until December 31, 2012. 

Delivery Schedule: means the schedule for the delivery of Emission Reductions in Annex [II].

Directive: means the directive (Richtlinie) for the Austrian JI/CDM Programme issued by the Austrian Federal Ministry for Agriculture, Forestry, Environment and Water Management.

Emission Reduction Unit (ERU): means a unit issued pursuant to Article 6 of the Kyoto Protocol and the requirements thereunder, equal to one metric ton of Carbon Dioxide Equivalent resulting from a JI project.

Emission Reduction: means a unit of reduction of GHG achieved by the Project in excess of the applicable Baseline equal to one metric ton of Carbon Dioxide Equivalent.

EU Allowance (EUA): means an allowance to emit one metric ton of Carbon Dioxide Equivalent during a specified period issued by a member state of the EU to an operator falling under the scope of the EU ETS.

EU Burden Sharing Agreement: means the agreement reached in 1998 on the burden sharing between the 15 member states of the EU with regard to the EU commitment under the Kyoto Protocol to reduce its GHG emissions.

EU ETS: means the trading scheme for GHG allowances within the European Union established by directive 2003/87/EC.

First Commitment Period: means January 1, 2008 until December 31, 2012.

Force Majeure: means any circumstance or condition beyond the reasonable control of either party to the Agreement affecting the performance of its obligations under the Agreement including without limitation and to the extent beyond the reasonable control of a party to the Agreement, strikes, lockouts, riot, invasion, war, civil commotion, malicious damage or any overriding emergency procedures, accident, fire, explosion, terrorism, sabotage, flood and storm, earthquake, subsidence, other natural disaster or equivalent circumstances. For the avoidance of doubt, events occurring upon the disobedience of mandatory operational safety regulations or internal technical problems of a party to the Agreement or equivalent circumstances do not qualify as circumstances or conditions of Force Majeure.

Greenhouse Gases (GHG): means the six gases listed in Annex A to the Kyoto Protocol.

Host Country: means the Ukraine

Independent Entity: means an independent entity accredited by the Supervisory Committee for determining whether a project and the resulting Emission Reductions meet the requirements of Article 6 of the Kyoto Protocol.

Joint Implementation (JI): means the flexible mechanism established by Article 6 of the Kyoto Protocol providing for Annex I Countries to implement projects that reduce emissions in other Annex I Countries in return for ERUs.

Kyoto Protocol: means the protocol to the UNFCCC adopted at the third conference of the parties to the UNFCCC in Kyoto, Japan, on December 11, 1997. 

Kyoto Rules: means the UNFCCC, Kyoto Protocol, the Bonn agreement, the Marrakesh Accords, any relevant decisions, guidelines, modalities and procedures made pursuant to them and/or any succeeding international agreements as amended and/or supplemented from time to time and which include those rules specifically required to be met for the issuing and transfer of ERUs and CERs.

Letter of Approval (LoA): means a binding approval of the project as JI-project including an approval of the transfer of ERUs generated by the project to the Austrian Register, attached hereto as Annex VI.

Market Price: means the unit price for an Emission Reduction evaluated by Purchaser at its own cost at the end of each quarter to be applied in the following quarter as the arithmetic mean of three quotes from internationally recognized brokers for carbon credits, provided that both Purchaser and Contractor shall have the right to equally evaluate the applicable Market Price for a specific day at their own cost.

Monitoring Report: means an annual report to be provided by Contractor setting out the total number of Emission Reductions generated by the Project during the previous year according to the Kyoto Rules, international Monitoring rules and the PDD.

Monitoring: means the collection and record of data allowing the assessment of reductions in GHG emissions resulting from the Project conducted in accordance with the Kyoto Rules.
…
Соглашение о приобритении Сокращений выбросов
между
Австрийской Республикой,
Федеральным Министром сельского хозяйства, Лесоводства, Окружающей среды и Водного Управления
Представленные Kommunalkredit Public Consulting GmbH

........................

("Покупатель")
........................
("Подрядчик")
Интерпретация и Определения
В этом Соглашении, если иначе не требуется контекстом, все термины, выделенные жирным шрифтом должны иметь значение определений сформулированных ниже.
Дополнительное Сокращение Выбросов: означает любое Сокращение Выбросов, произведенное Проектом, которое является сверх Ожидаемых Сокращений Выбросов предложенное Покупателю в соответствии с пунктами 2.2 и 2.3 ниже.

Соглашение: означает это СОГЛАШЕНИЕ О ПРИОБРЕТЕНИИ СОКРАЩЕНИЙ ВЫБРОСОВ.
Альтернативное Сокращение Выбросов: означает любое другое Сокращение Выбросов (ЕСВ), предлагаемое Покупателю вместо Ожидаемых Сокращений Выбросов, которые были произведены под всемирно признанным проектом в тот же самый календарный год, что и Ожидаемые Сокращения Выбросов, которые будут заменены Альтернативными.
Страны из Приложения B: означает страны, перечисленные в Приложении B к Киотскому Протоколу, которые взяли на себя обязательства сокращать или ограничивать выбросы ПГ (Приложение B, состоит из всех стран из Приложения I, кроме Турции и Белоруссии).

Страны из Приложения I: означает страны РКИК ООН, перечисленные в Приложении I (Приложение I состоит из индустриальных стран и стран с переходной экономикой).
Ожидаемое Сокращение Выбросов: означает любое Сокращение Выбросов (ЕСВ), которые ожидается произвести Проектом и которые вычисляются в соответствии с правилами Киотского Протокола и основным механизмом, указанным в ПТД, которые будут поставлять в соответствии графиком поставки.

Единица установленного количества (ЕУК): … … … 

Австрийский Реестр: означает национальный австрийский реестр, введенный согласно Правилам Киотского Протокола для правил регистрации Сокращений Выбросов, относящихся к Австрийской Республике или любому другому реестру, функционально заменяющему австрийский Реестр.

Базовый уровень: означает сценарий, который представляет обоснованные антропогенные выбросы ПГ, которые были бы произведены в Стране-организаторе в отсутствии Проекта, составленного в соответствии с Правилами Киотского Протокола.
Рабочий день: означает день, в который банки открыты для совместной работы в Вене, Австрия и Киеве, Украина.
Эквивалент Углекислого газа: означает метрическая мера, используемая для сравнения выбросов различных ПГ, основанная на их потенциале, вызывающем глобальное потепление.

Комиссия для австрийской программы СО/МЧР: означает комиссия, установленная в соответствии с сек. 45 UFG с целью уведомления австрийского Федерального Министерства Сельского хозяйства, Лесоводства, Окружающей среды и Водного Управления, в особенности относительно предложений о приобретении Сокращений Выбросов.

Период кредитования: означает относительно этого проекта период с 1 января 2008 до 31 декабря 2012.
График Поставки: означает график поставки Сокращений Выбросов в Приложении III.
Директива: означает директива (Richtlinie) для австрийской Программы СО/МЧР, выпущенная австрийским Федеральным Министерством Сельского хозяйства, Лесоводства, Окружающей среды и Водного Управления.
Единица Сокращения Выбросов (ЕСВ): означает единица, выпущенная в соответствии со Статьей 6 Киотского Протокола и требованиями соглашения, равная одной метрической тонне Эквивалента Углекислого газа, следующая из проекта СО.

Сокращение Выбросов: означает единица сокращения ПГ, достигнутая Проектом сверх приемлемой нормы, равная одной метрической тонне Эквивалента Углекислого газа.

Разрешение ЕС (РЕС): означает разрешение испускать одну метрическую тонну Эквивалента Углекислого газа, в течение указанного периода, выпущенную государством-членом ЕС, действующей компанией, подпадающей под область действия ТСВ ЕС.
Соглашение ЕС о разделении Бремени: означает соглашение, достигнутое в 1998 о разделении бремени между 15 государствами-членами ЕС относительно обязательств ЕС по сокращению выбросов ПГ согласно Киотского Протокола.

ТСВ ЕС: означает торговая схема разрешений на выбросы ПГ в пределах Европейского союза, установленная в соответствии с директивой 2003/87/EC.

Первый Период Обязательств: означает период с 1 января 2008 до 31 декабря 2012.
Форс-мажор: означает любое обстоятельство или условие вне разумного управления любой стороной Соглашения, затрагивающее выполнение ее обязательств по Соглашению, включительно без ограничения и до степени вне разумного управления стороной Соглашения забастовки, блокировки, бунт, вторжение, война, гражданское волнение, злонамеренный ущерб или любые важные чрезвычайные меры, несчастный случай, пожар, взрыв, терроризм, саботаж, наводнение и ураган, землетрясение, оседание пород, другое стихийное бедствие или эквивалентные обстоятельства. Во избежание сомнений, события, происходящие из-за невыполнения обязательных эксплуатационных правил техники безопасности или внутренних технических проблем стороны Соглашения или эквивалентные обстоятельства не квалифицируются как обстоятельства или условия Форс-мажора.
Парниковые газы (ПГ): означает 6 газов, перечисленных в Приложении А Киотского Протокола.
Страна-организатор: означает Украина.
Независимое Юридическое лицо: означает независимое юридическое лицо, аккредитованное Контролирующим Комитетом по определению соответствия проекта и конечных Сокращений Выбросов требованиям Статьи 6 Киотского Протокола.
Совместное Осуществление (СО): означает гибкий механизм, установленный Статьей 6 Киотского Протокола, предусмотренный для Стран в Приложении I, для осуществления проектов сокращения выбросов.

Киотский Протокол: означает протокол РКИК ООН, принятый на третьей конференции сторон РКИК ООН в Киото, Япония, 11 декабря 1997.
Правила Киотского Протокола: означает РКИК ООН, Киотский Протокол, Боннское соглашение, Марракешские Соглашения, любые уместные решения, руководящие принципы, методы и процедуры, сделанные в соответствии с ними и/или любыми последующими международными соглашениями, как вносимые время от времени исправления и/или дополнения. И которые включают те правила, которые требуют обязательного выполнения для издания и передачи ЕСВ и CCВ.
Письмо Одобрение (ПО): означает закрепленное одобрение проекта, включая разрешение перемещения ЕСВ, произведенных Проектом в Австрийский Реестр, прикрепленное как Приложение VI.

Рыночная цена: означает цену за единицу Сокращения Выбросов, оцениваемое Покупателем по его собственной стоимости в конце каждого квартала, применяемая как среднее арифметическое трех квот от всемирно признанных брокеров для углеродистых кредитов, при условии, что и Покупатель и Подрядчик будет иметь право одновременно оценить применимую Рыночную цену в течение определенного дня по их собственной стоимости.

Отчет о Мониторинге: означает годовой отчет, сделанный Подрядчиком, где излагается общее количество Сокращений Выбросов, произведенных Проектом в течение предыдущего года согласно Киотским Правилам и международным правилам Мониторинга ПТД.
Мониторинг: означает собрание и запись данных, позволяющих оценить сокращение выбросов ПГ, следующих из Проекта, проводимых в соответствии с Киотскими Правилами.

…
